

AGRICULTURA

Agronoticias

Cooperativa «Colival»

La cooperativa olivarera «Colival» de Valdepeñas espera molturar durante la presente campaña de recolección, que se iniciará en la primera quincena de diciembre, entre 1.600.000 y un 1.800.000 kilos de aceitunas, según el presidente de la cooperativa, Federico Pliego. Este volumen, precisó, duplica el registrado el pasado año en que se recolectaron en torno a los 800.000 kilos de aceituna, pero es inferior en un 50 por ciento al de una cosecha normal en la que la producción se sitúa sobre los 3.500.000 kilos.

Casa del Agricultor

El Consejo Local Agrario de Tomelloso ha decidido destinar el solar existente junto a la famosa y antigua posada a Casa del Agricultor, zanjando así una vieja polémica sobre dónde construir este edificio de servicio para los agricultores de Tomelloso. La nueva Casa del Agricultor servirá para unificar locales y oficinas que den servicios a todo este amplio colectivo.

Paro agrario

Los cerca de 35.000 trabajadores eventuales agrarios de Castilla-La Mancha accederán a partir de 1998 a la protección por desempleo dentro del Régimen General, como consecuencia de la reciente firma entre Gobierno y sindicatos del Acuerdo para el Empleo y la Protección Social Agrarios (Aepsa). Según el secretario general de la Federación de Trabajadores de la Tierra de UGT, Juan Aguilar, con este acuerdo se equipara a los trabajadores de la tierra con el resto en un derecho «tan elemental como la protección por desempleo».

Reforma del aceite

La Comisión Europea presentará su documento de análisis sobre la reforma del sector del aceite de oliva el día 27 de noviembre, si no se producen nuevos retrasos, según fuentes comunitarias. El texto hablará de la situación del sector y de las distintas opciones de reforma posibles.

Antonio Salinas informará al Ministerio de Agricultura de la entrada de ajos chinos

Cuenca. Miren Delgado
El viceconsejero de Agricultura y Medio Ambiente, Antonio Salinas, se ha comprometido en la localidad conquesa de Las Pedroñeras con los representantes de la Mesa Nacional del Ajo a trasladar al Ministerio de Agricultura la inquietud del sector por la entrada de este producto procedente de China a través de Brasil, ya que incumple el contingente anual de 12.000 toneladas fijado en la última cláusula de salvaguardia.

A su juicio, «se puede atajar esta situación mediante la emisión de certificados de importación y habrá que establecer los puntos de vigilancia y de control en los puertos españoles porque si se están introduciendo ajos

procedentes de China, aprovechando otro país, se vulnera claramente el reglamento comunitario y si se supera el contingente, se está fuera de lo que dice el reglamento comunitario».

Reforestación

Salinas también ha mantenido en este municipio una reunión de trabajo con representantes de las 74 cooperativas forestales de la comunidad autónoma, que agrupan a cerca de 400 socios, para estudiar posibles salidas ante la competencia que padecen por parte de las grandes empresas nacionales del ramo forestal, en el apartado de reforestación, y el retraso en los pagos por parte del Gobierno central.

«Nos encontramos con que certificaciones remitidas a Madrid en el mes de julio, todavía no han llegado y desde luego las cooperativas no tienen unos recursos económicos tan fuertes como para aguantar la financiación de cinco meses», ha explicado el viceconsejero quien confía en que a partir de ahora los plazos se puedan acortar y animó a este colectivo a que plantee las mejores ofertas basándose en su mejor conocimiento del medio.

Además, ha hecho hincapié en que el Gobierno regional continuará apoyando a este sector en la limpieza y cuidado de los montes y que en la actual campaña se reforestarán cerca de 30.000 hectáreas en la región.

BACO presenta un proyecto de comercialización

Toledo. D. T.

Los responsables de Bodegas Asociadas Cooperativas (BACO), en la que se integran 18 cooperativas de vino de Castilla-La Mancha, han presentado al consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Mariano Maraver, su proyecto de comercialización de vino de mesa a granel y mosto. El objetivo de la sociedad de comercialización es introducirse en el mercado con una uniformidad de producto y un suministro adecuado a los proveedores, de modo que per-

mita la expansión comercial y una mayor participación en el valor añadido generado por sus vinos.

En un primer momento, se ha establecido el compromiso de que cada cooperativa socia aporte el 5 por ciento de su producción —unos 15 millones de litros de vino— para su comercialización a través de BACO. En total, las 18 asociaciones integradas en la cooperativa de segundo grado integran a 12.276 vinicultores y producen 248 kilogramos de uva. La sociedad comercia-

lizadora agrupa a seis cooperativas de Ciudad Real, cuatro de Cuenca, siete de Toledo y una de Albacete.

Maraver recalzó que la mejora de la comercialización es uno de los principales objetivos de su departamento y que esta iniciativa sirve para el desarrollo del sector en la región. Además, insistió en que la calidad es el mejor instrumento de competitividad en un mercado mundial al que se han incorporado con fuerza nuevos países productores.



NOS DICEN QUE EL PAN
DE LOS PENSIONISTAS
SIEMPRE ESTARÁ ASEGURADO

CAJA RURAL DE ALBACETE CAJA RURAL DE CIUDAD REAL CAJA RURAL DE CUENCA CAJA RURAL DE TOLEDO